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SPD-Stadtratsfraktion - Maxstraße 65 - 67059 Ludwigshafen 

 
Herrn 
Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses 
Walter Münzenberger 
Falkenstr. 17-19 
67063 Ludwigshafen 
 
 

Ludwigshafen, 11.11.2015 

 
 
Anfrage: Sachstand „Ausbau der Kindertagesstätten“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Münzenberger, 
 
zur nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses stellt die SPD-Stadtratsfraktion 
folgende Anfrage zum aktuellen Stand des Ausbaus der Kindertagesstätten mit der Bitte 
um mündliche Beantwortung: 
 

1. Wie viele der 189 Kindergarten- und 50 Krippengruppen, die zum Stand der 

Jugendhilfeausschusssitzung am 25.06.2015 noch als „In Umsetzung befindliche 

Maßnahmen der beiden ersten Maßnahmenpakete“ ausgewiesen wurden, 

konnten in der Zwischenzeit realisiert werden?  

 

2. Wie verteilen sich die in Umsetzung befindlichen Maßnahmen auf die einzelnen 

Stadtteile?  

 

3. Bis wann ist mit dem Abschluss der Maßnahmen der ersten beiden 

Maßnahmenpakete zu rechnen? 

 

4. Für wie viele der 30 neuen Kindergarten- und 8 neuen Krippengruppen, die im 

Rahmen des dritten Maßnahmenpakets vorgesehen sind, konnte die Verwaltung 

bis heute Lösungen erarbeiten?  

 

5. Bei welchen bestehenden Einrichtungen sind Erweiterungen vorgesehen?  

 

6. Wo  sind Neubauten geplant? 

 

7. Wie verteilt sich dies auf die einzelnen Stadtteile und in welchen Stadtteilen sucht 

die Verwaltung noch nach Lösungen zur Realisierung der neuen 

Platzkapazitäten? 
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8. Nach dem Sachstand der Jugendhilfeausschusssitzung vom 25.06.2015 müssen 

die Maßnahmen bis zum 31.12.2017 fertig gestellt sein, um die kalkulierten 

Zuwendungen zu erhalten. Besteht diese Frist nach wie vor oder hat sich daran 

etwas verändert? 

 

9. Hält die Verwaltung es für realistisch, dass diese Maßnahmen bis zum 

31.12.2017 fertig gestellt werden können? 

 

10. Falls nein, sind Gespräche mit dem Zuschussgeber bezüglich einer 

Fristverlängerung geführt worden? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
Heike Scharfenberger 
Fraktionsvorsitzende 
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